



Nombre de alumno: Angel Gabriel Santis
Hernández

Nombre del profesor: Luz María Castillo
Moreno

Nombre del trabajo: Reporte de lectura

Materia: Redacción del español

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: Primer cuatrimestre

Grupo: contaduría pública y finanzas

INTRODUCCIÓN

Funeral de la memoria es la historia de un hombre en el derrumbe de su vida física y familiar es el tiempo de naufragio de la mente donde las neuronas se suicidan y los recuerdos se ausentan día a día esta historia se entrelaza con las sombras de los hijos, de los miedos los días buenos y los días de perdida de la memoria, el abandono, pero sobre todo esa luz que hace recordad que no es en vano decirle al nieto ya que él se convierte en la musa para recuperar la memoria desvanecida. Es un mensaje contra el olvido, contra el doloroso instante en que lo aprendido se desvanece sin que nada ni nadie pueda hacer algo para evitarlo.

DESARROLLO

Funeral de la memoria habla sobre una familia en donde el abuelo se vuelve como una sombra, donde los hijos se desobligan de su padre, El único que se encarga de hacerlo sentir vivo amado sobre todo que lo haga recordar sus momentos bonitos o feos, La incomunicación el peso de la enfermedad el horror de ir perdiendo la memoria, de ir olvidándose de todo, donde Mauricio fue el protagonista principal que le da la oportunidad de que el abuelo se sienta amado, obtenga un amigo, un nieto comprensivo alguien que lo escuche, que le dé el tiempo donde cuente su historia de su vida de sus amores de sus sufrimientos de sus aventuras. Al final el abuelo se vuelve como un niño, donde su memoria se borra se vuelve cero, la tristeza del silencio contagiaba, Es donde pensamos que la memoria nos hace sentir existir, esto nos indica que el sepulcro del olvido hay una inmensa paz. También es cuestión de aprender que el sinónimo exacto de la vida es incertidumbre.

Por eso óscar palacios nos dice me iré te iras, pero queda la humanidad. El conocimiento nos hace

distintos de las bestias. Estudiar leer nos aleja de la parte animal que llevamos dentro por eso vale la pena, aunque en la vejes todo se derrumbe.

Y siempre me preguntare porque nosotros no aprendemos a guardar el equilibrio en la frágil rama de la vida

Más que nada funeral de la memoria nos hace introducirnos como protagonistas y que nadie está fuera de pasar por todo lo que Mauricio paso ya sea con los abuelos o los padres y realmente nunca los abandonemos, si no los acojamos como ellos un día lo hicieron ellos con nosotros con amor, nos cambiaron, nos enseñaron a caminar, hablar, a amarlos y ahora nos toca nosotros realizar lo que ellos en su momento hicieron.

Que difícil será pasar y sentir el pesar de la otra ausencia la que se mueve, respira, mira el horizonte tararea una canción desconocida, pero ya no está.

CONCLUSIÓN

En el funeral de la memoria podemos concluirlo que la vida nos da la oportunidad de ajustar cuentas de decir lo que siempre callamos en la relación con nuestros padres. Recordemos que lo bueno que hacemos es recompensado, no nos fijemos si los demás dan tiempo, dinero, amor y cariño si no lo que nuestro corazón ofrezca. ya que nos pasemos toda la vida tratando de aprender a superarnos, de conocer otros mundos y de pronto todo se diluye a la nada, en una caverna vacía de recuerdos. Y finalmente cuando aprendamos a tolerar la vida del otro, aprendemos a tolerar la muerte.